

PRESSEMITTEILUNG

München, 28.09.2016

Weltweit höchste Juniorenserie kommt wieder nach Dresden

Eiskunstlaufen in Sachsen hat Tradition. Das zeigen einerseits der Stellenwert der Sportart über große Teile des letzten Jahrhunderts sowie die siegreichen Sportler wie Katarina Witt oder Jan Hoffmann, welche Deutschland bis heute zu einer der erfolgreichsten Nationen im Eiskunstlaufen zählen lassen. Dafür spricht andererseits aber auch der Pokal der Blauen Schwerter in Dresden. Der Pokal der Blauen Schwerter wird 2016 zum 47. Mal veranstaltet. Global mithalten kann damit nur die Nebelhorn Trophy in Oberstdorf, welche letzte Woche zu Ende ging. Sie wurde zwar schon zum 48. Mal ausgetragen, der Pokal der Blauen Schwerter ist hinsichtlich des ersten Austragungsjahres jedoch der ältere Wettbewerb.

Der 47. Pokal der Blauen Schwerter wird 2016 wieder Teil der „Junior Grand Prix“- Serie des Welteiskunstlauf-Fachverbands ISU sein und ist damit einer von acht Wettbewerben der höchsten Serie im Juniorenbereich weltweit. Neben Dresden gehören dazu in der Saison 2016/17 St. Gervais (Frankreich), Ostrava (Tschechien), Yokohama (Japan), Saransk (Russland), Ljubljana (Slowenien), Tallinn (Estland) und Marseille (Frankreich, Finale). Aufgrund dessen darf sich die Stadt Dresden darauf freuen, Sportler aus den verschiedensten Teilen der Erde willkommen zu heißen. 37 Nationen haben sich aktuell angekündigt. 134 Sportler werden in den vier olympischen Disziplinen Einzellaufen Herren, Einzellaufen Damen, Paarlaufen sowie Eistanzen um die Medaillenränge kämpfen.

Darunter sind auch 12 deutsche Sportlerinnen und Sportler, unter anderem Lea Johanna Dastich, die bei Ihrem Heimspiel und als 12. der letzten Juniorenweltmeisterschaften ein Wort um die vorderen Plätze mitreden will. Sie war 2015 deutsche Juniorenmeisterin und will zu Beginn der Saison ihre neuen Programme dem heimischen Publikum vorstellen. Die C-Kaderathletin gehört zu den hoffnungsvollsten deutschen Sportlerinnen bei den Damen und will ihre Entwicklung in der vorolympischen Saison weiter vorantreiben. Aus deutscher Sicht wird die Damenkonkurrenz zudem durch Lutricia Bock spannend. Die amtierende Deutsche Meisterin in der Meisterklasse wird ebenfalls beim Pokal der Blauen Schwerter antreten. Sie läuft für den Chemnitzer Eislauf-Club e.V. und macht damit ein starkes Damenfeld aus Sachsen komplett. Die dritte deutsche Starterin wird Annika Hocke sein, die 11. bei den Youth Olympic Games 2016 in Lillehammer wurde. Mit Denis Gurdzhi, Jonathan Hess, Thomas Stoll (Herren), Talisa Thomalla & Robert Kunkel (Paarlaufen), Ria Schwendinger & Valentin Wunderlich sowie Sarah Michelle Knispel & Maximilian Voigtländer (Eistanzen) sind alle deutschen Starter Teil der 55 Bundeskaderathleten des deutschen Spitzensportverbandes Deutsche Eislauf-Union (DEU).

Dresden darf sich auf spannende Wettbewerbe auf höchstem internationalen Niveau freuen. Weitere Informationen gibt es auf der Website der DEU: www.eislauf-union.de

Geschäftsstelle:
Menzinger Straße 68
D-80992 München
Telefon: 089 / 89 12 03 14
Telefax: 089 / 89 12 03 20
E-Mail: info@eislauf-union.de
Homep.: www.eislauf-union.de

HypoVereinsbank
IBAN: DE58 7002 0270 0015 3830 06
Swift-BIC: HYVE DE MM XXX

Amtsgericht München
VR-Nr.: 6729

Finanzamt München f. Körpersch.
Steuer-Nr.: 143/212/60021
USt-IdNr.: DE 129514797

Partner der DEU:

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Bundeswehr

